

## Saisonstart für Schweizerhaus

Endlich: Seit Sonntag hat das Schweizerhaus im Prater wieder geöffnet. Zum Saisonstart zapften die Wirtsleute Johanna und Karl Kolarik persönlich die ersten Krügerl. Freuen dürfen sich die Gäste auch wieder auf die knusprigen Stelzen vom Grill, für die das Wirtshaus berühmt ist. Öffnungszeiten: täglich von 11 bis 23 Uhr, am Wochenende ab 10 Uhr. [www.schweizerhaus.at](http://www.schweizerhaus.at)



Foto: Graf

Johanna, Karl Kolarik zapften Sonntag

die ersten Krügerl im Schweizerhaus